mazières-en-gâtine

La Fête de l'été a été une réussite

rganisé par les associations et la municipalité, la Fête de l'été a été une réussite, avec de nombreuses animations proposées tout au long de la journée. Le spectacle de danses proposé par Modern'Jazz a été présenté par les jeunes élèves du club de danse. Sur la place des Marronniers, les visiteurs ont chiné parmi les exposants du vide-greniers. L'APE de l'école primaire avait installé une structure gonflable, que les enfants ont pris d'assaut pour se divertir. Les pompiers de Mazières/Saint-Pardoux-Soutiers, ont fait une démonstration de désincarcération d'une voiture accidentée. En fin de soirée, avec des températures. plus clémentes, le repas a rassemblé 180 convives inscrits.



La Fête de l'été s'est achevée par un repas collectif avec l'accompagnement du groupe Musicool.

Il était organisé par l'association Activ'ma Gâtine. Le concert du groupe Musicool a séduit un public qui s'est adonné à des danses, en chantant avec les musiciens

